

## 薬学生とのふれあい

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ



平成31年もあっという間に一か月が過ぎようとしています。支部訪問につきましては、残されている九州と四国ブロックの各県を訪問させていただく予定です。お邪魔させていただき、薬剤師連盟の皆様には日常業務ご繁多の中、ご厄介をお掛けしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨年の活動の一つとして、薬科大学・薬学部のご厚意での学生への講義がありました。教育の現場で政治団体の役員の方の肩書で、しかも講義をするなどという願いは無理ではないかと心配していましたが、7月に名城大学の薬学部で講義を行うことができたことを皮切りに、9月に崇城大学、10月に横浜薬科大学、12月に第一薬科大学、崇城大学薬学部、東京薬科大学（1年生）で講義を行う機会を頂戴しました。



講義のタイトルは「愛、希望、これからの医療と薬剤師」とし、内容は、医薬分業の始まりと歴史、薬剤師の任務、薬剤師の資格を持って働く職場、災害時の薬剤師の役割、これからの医療の中での薬剤師への期待等について、できるだけ分かりやすく話したつもりです。

講義の最中には学生さんの反応はうまくつかめませんでしたが、講義終了後、医薬分業の歴史などについて、私自身もタジタジとなるような質問をぶつけてくる学生さんもあり、薬学生のまじめさと同時に、将来に大きな期待が持てる思いの経験でした。

本年も、東京薬科大学（3年生）、日本薬科大学、城西大学薬学部、就実大学薬学部での講義が予定されております。まだまだ現場の情報が薬学生にまで届いていない、そのような状況を改善し、薬剤師の在り様をしっかりと身に着けた、次世代を担う薬剤師のために、微力ながら頑張っ

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →

